

résidences immobilier

Idéalement situé dans le secteur du Vinaigrier à Villefranche-Sur-Mer et proche de toutes les commodités à pieds, magnifique duplex en parfait état jouissant d'une terrasse exposée plein Sud et d'une vue sur la Rade. L'appartement d'une surface de 135 mètres carrés est configuré en 4 pièces, il est doté d'un système performant de domotique ou il est possible de configurer à distance alarme de sécurité, système HI-FI, réglage du système de chauffage et plus encore. L'appartement est composé de la manière suivante: Au niveau supérieur, 3 chambres dont une chambre avec salle de douche en suite, une ...

Ideally located in Villefranche-Sur-Mer's Vinaigrier area, within walking distance of all amenities, this magnificent duplex apartment in perfect condition features a terrace and a view of the harbor. The 135-square-meter apartment has 4 rooms, and is equipped with a high-performance home automation system that lets you remotely configure security alarms, HI-FI systems, heating system settings and much more. The apartment is composed as follows: On the upper level, 3 bedrooms, including one with an en suite shower room, a second bathroom, separate toilet and plenty of storage space. On the garden ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









